

## **CANTO MARBÁN NUEVA GERENTE DE ZAMORA 10**

**La licenciada en Periodismo cuenta con experiencia en la Administración Pública, en sectores tan diversos como el Cultural o el Deportivo y en los medios de comunicación, tras presentar los informativos en la Radio Televisión Autónoma de Canarias**

Canto Marbán, nacida en Toro, ha sido elegida por la Asociación para el Desarrollo Zamora10 como nueva gerente, cargo en el que se ha incorporado este jueves, en la oficina situada en la calle San Torcuato 11.

Licenciada en Periodismo, la nueva gerente de Zamora10 ocupaba actualmente la plaza de directora de Comunicación y Eventos en el Teatro Ramos Carrión y cuenta con experiencia en distintas facetas como la Deportiva, tras su trayectoria como directora de Comunicación del Zamora C.F., en los medios de comunicación, donde ha desempeñado su labor como periodista al frente de programas informativos como el “Buenos Días Canarias”, espacio referente en la Televisión Autónoma de Canarias o en la Administración Pública, tras su paso por la Diputación de Zamora o el Ayuntamiento de Medina del Campo.

Con su incorporación, Zamora10 configura su organigrama y subraya su llamamiento a los empresarios, profesionales, instituciones y sociedad zamorana a favor de la unidad y el trabajo conjunto en bien de nuestra provincia.

Zamora, 16 de marzo de 2023

Fdo. Canto Marbán  
Asociación para el Desarrollo Zamora10  
Gerente

